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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "PROGRESSO DEI LAVORI DELLA LINEA METROPOLITANA 
M1" PRESENTATA DAL CONSIGLIERE NAPOLI IN DATA 17 GENNAIO 2017.  
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,   
 

PREMESSO 
 
che in data 16 dicembre 2016 è stato convocato il tavolo tecnico previsto per monitorare il 
progresso dei lavori della Linea Metropolitana M1; 
 

TENUTO CONTO 
 
del fatto che in due mesi la linea automatica di scavo (cosiddetta talpa) ha scavato solo 15 metri 
di galleria; 
 

CONSIDERATO 
 
che lo scavo automatizzato ha tempi fissi, per cui si rende palese l'accumularsi di un ritardo 
nell'effettuazione dell'opera, con relative ricadute sulla viabilità di superficie, sullo svolgimento 
delle attività commerciali e sulla pacifica fruibilità degli spazi residenziali;   
 

INTERPELLA   
 
La Sindaca e l'Assessore competente al fine di conoscere: 
1) se siano al corrente dei ritardi accumulati nello scavo; 
2) quali cause del ritardo abbiano accertato; 
3) quali previsioni di accumulo di ritardo abbiano formulato in conseguenza della stentata 

prosecuzione dei lavori; 
4) quali provvedimenti intendano adottare per ridurre i ritardi medesimi.     
 

F.to  Osvaldo Napoli  


